



Parallel sessions

Séances parallèles



Cultivating Change – Sustainable Transformation with women and marginalized groups, from commitment to action

| | |
|---|---|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> Feminist ideology has always existed in Senegal, before colonization, rejection is often more towards Western ideas, than on feminist values Every intervention needs to be localized, something that is empowering in country x can be disempowering in country z There is a danger of gender/feminism becoming "depolitized". |
| Action items and tasks | |
| Is a follow-up required? | Yes |

Cultiver le changement – la transformation durable avec les femmes et les groupes marginalisés, de l'engagement à l'action

| | |
|-----------------------|--|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> L'idéologie féministe a toujours existé au Sénégal, avant la colonisation, mais le rejet est souvent plus axé sur les idées occidentales que sur les valeurs féministes. Chaque intervention doit être adaptée au contexte particulier du pays cible. Une intervention qui contribue à renforcer l'autonomie des personnes cibles dans un pays donné peut ne pas être efficace dans un autre pays. Il y a un risque que le genre/le féminisme devienne "dépolitisé". |
| Recommandations | |
| Suivi nécessaire | Oui |



Policies levers for agricultural and food systems transformation – Follow-Up from Partners for Change(P4C) network meeting (held in June 2023)

| | |
|---|--|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> The current process, future directions and points of engagement with the P4C Network (process) have been displayed and discussed with participants from different countries and projects Ideas on how to proceed and use the network for mutual benefit have been collected, especially on how to use the process for partner engagement and food system policy advise based on partner needs |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> It was agreed to continue the exchange for the preparation and planning of the next steps, especially the next conference to take place in Kenya mid of 2024 |
| Is a follow-up required? | Yes |

Leviers politiques pour la transformation des systèmes agricoles et alimentaires - Suivi de la réunion du réseau Partner for Change (P4C) (tenue en juin 2023)

| | |
|-----------------------|--|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> Le processus actuel, les orientations futures et les points d'engagement du réseau P4C ont été présentés et discutés avec des participants de différents pays et projets. Des idées ont été recueillies sur la manière d'utiliser le réseau pour un bénéfice mutuel, en particulier l'engagement des partenaires et le conseil en matière de politiques alimentaires sur la base des besoins des partenaires. |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> Il a été convenu de poursuivre les échanges pour la préparation et la planification des prochaines étapes, en particulier la prochaine conférence qui aura lieu au Kenya à la mi-2024. |
| Suivi nécessaire | Oui |



Scaling Innovation for Impact

| | |
|---|---|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> • Joint identification/understanding of innovations with partners • Provide room for feedback loops to adapt to specific contexts • Scaling can only be done via strong partner structures |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> • Follow-up webinar in December • Follow-up on specific questions regarding success factors for adoption of innovation • Continue knowledge continuity debate on innovations in value chains via ABIVCD |
| Is a follow-up required? | Yes |

Innover à grande échelle pour avoir plus d'impact

| | |
|-----------------------|--|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> • Identification/compréhension commune des innovations avec les partenaires • Prévoir des boucles de rétroaction pour s'adapter à des contextes spécifiques • Le passage à une échelle plus large ne peut se faire que par l'intermédiaire de structures de partenariat solides. |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> • Organiser un webinar de suivi en décembre • Faire un suivi des questions spécifiques concernant les facteurs de réussite pour l'adoption des innovations • Poursuivre le débat de la continuité des connaissances sur les innovations dans les chaînes de valeur par l'intermédiaire du groupe Agrobusiness Inclusif |
| Suivi nécessaire | Oui |



Parallel Sessions | | 16:30 – 17:30

| | |
|---|-----------------------|
| Transformation of agri-food system is the current focus of international debates. But are GIZ Capacity Development (CD) approaches still ready to contribute? | KIDS Club |
| Feminist development policy – how to support young female entrepreneurs and green jobs in the rural economic context | Nelson Mandela |
| Transforming mindsets – how innovative approaches and digital tools can shift perspectives and make learning more empowering | Discotheque |
| Taking the next step in the Food Systems Transformation – FAST (Food and Agriculture Systems Transformation) Forward with Malawi | Mamadou DIA |

Sessions Parallèles | | 16:30 – 17:30

| | |
|---|-----------------------|
| La transformation des systèmes agroalimentaires est actuellement au centre des débats internationaux. Mais nos approches de développement des capacités (CD) à la GIZ sont-elles toujours prêtes à contribuer ? | KIDS Club |
| Politique de développement féministe - comment soutenir les jeunes entrepreneures et les emplois verts dans le contexte économique rural | Nelson Mandela |
| Transformer les mentalités - comment les approches innovantes et les outils numériques peuvent changer les perspectives et rendre l'apprentissage plus enrichissant | Discotheque |
| Passer à l'étape suivante dans la transformation des systèmes alimentaires - FAST (Food and Agriculture Systems Transformation) Forward avec le Malawi | Mamadou DIA |



Transformation of agri-food system is the current focus of international debates. But are GIZ Capacity Development (CD) approaches still ready to contribute?

| | |
|---|--|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> • Alignment between partners priorities and those of BMZ • Standardised trainings approaches are necessary but adapt to local context • Transformed agricultural systems are diverse, the goals can be defined but the road there is context specific and open |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> • Integrate feedback from group for further analysis |
| Is a follow-up required? | Yes |

La transformation des systèmes agroalimentaires est au centre des débats internationaux. Mais nos approches de développement des capacités (CD) à la GIZ sont-elles toujours prêtes à contribuer ?

| | |
|-----------------------|---|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> • Alignement des priorités des partenaires sur celles du BMZ • Des approches de formation standardisées sont nécessaires, mais elles doivent être adaptées au contexte de l'appel d'offres. • Les systèmes agricoles transformés sont divers, les objectifs peuvent être définis mais le chemin à parcourir est spécifique au contexte et ouvert. |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> • Intégrer le retour d'information du groupe pour une analyse plus approfondie |
| Suivi nécessaire | Oui |



Transforming mindsets – how innovative approaches and digital tools can shift perspectives and make learning more empowering

| | |
|---|--|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> We need to always address knowledge, attitude and practices to change behaviour effectively and create empowering learning strategies. Neither knowledge, attitude nor practices can be addressed in isolation from the others There is a wide range of low-tech to high-tech solutions that leverage perception change and empowering learning if they are adequate for the local context. Outreach and identification (role models, companions) matter more than one would think! GIZ is a digital generalist. We work on solutions that have been done before, strong partnerships and knowledge exchange are crucial to enhance scalability and sustainability of our measures |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> Project design needs to adequately take digital communication into consideration. It requires conceptual development, a lot of time and sufficient resources to analyse perceptions, digital readiness, media use before designing and implementing context-specific capacity development measures to find the adequate channels and tools to reach the target group Create follow-up opportunities after trainings. Longer term coaching and guidance is needed after most of our capacity development measures. Questions come from doing (surveys, feedback, interaction and exchange) |

Transformer les mentalités - comment les approches innovantes et les outils numériques peuvent changer les perspectives et rendre l'apprentissage plus enrichissant

| | |
|-----------------------|---|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> Nous devons toujours travailler sur les connaissances, les attitudes et les pratiques pour changer efficacement les comportements et créer des stratégies d'apprentissage qui promeuvent l'autonomie. Les connaissances, les attitudes et les pratiques ne peuvent être abordées indépendamment les unes des autres. Il existe un large éventail de solutions (de faible à forte technicité) qui permettent de modifier les perceptions et d'encourager l'apprentissage, à condition qu'elles soient adaptées au contexte local. La sensibilisation et l'identification (modèles, compagnons) sont plus importantes qu'on ne le pense. La GIZ est un généraliste numérique. Nous travaillons sur des solutions qui ont déjà été mises en œuvre. Des partenariats solides et des échanges de connaissances sont essentiels pour améliorer l'extensibilité et la durabilité de nos mesures. |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> La conception de projet doit prendre en compte de manière adéquate la communication digitale. Cela nécessite un développement conceptuel, beaucoup de temps et des ressources suffisantes. Les projets doivent analyser les perceptions, la préparation digitale et l'utilisation des médias avant de concevoir et de mettre en œuvre des mesures de développement des capacités spécifiques au contexte. Cela va aider à trouver les canaux et outils adéquats pour atteindre le groupe cible. Créer des opportunités de suivi après les formations. La plupart de nos mesures de développement des capacités nécessitent un accompagnement et des conseils à plus long terme. Les questions viennent de la pratique (enquêtes, retour d'information, interaction et échange) ! |



Taking the next step in the Food Systems Transformation – FAST (Food and Agriculture Systems Transformation) Forward with Malawi

| | |
|---|--|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> Ministry of Agriculture is the convener and political partner in most districts but the change in departments within the Ministry is one of the main challenges that delays progress and joint planning and implementation Needs assessment should be prioritized when identified areas of capacity building for partners Facilitate exchange among other actors |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> Stakeholder mapping Engage the government to include food systems in the curricular Conduct a needs analysis of political partners |
| Is a follow-up required? | Yes |

Passer à l'étape suivante dans la transformation des systèmes alimentaires – Le cas du Malawi

| | |
|-----------------------|---|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> Le ministère de l'agriculture est l'organisateur et le partenaire politique dans la plupart des districts, mais les changements de départements au sein du ministère constituent l'un des principaux défis qui retardent les progrès, la planification et la mise en œuvre conjointes. L'évaluation des besoins devrait être prioritaire lors de l'identification des domaines de renforcement des capacités des partenaires. Faciliter les échanges entre les autres acteurs |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> Faire une cartographie des parties prenantes Inciter le gouvernement à inclure les systèmes alimentaires dans les programmes scolaires Effectuer une analyse des besoins des partenaires politiques |
| Suivi nécessaire | Oui |





Wednesday parallel sessions and mini-workshops



CRACKING THE CODE: Overcoming challenges and unlocking success in public-private partnerships

| | |
|---|--|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> • Better understanding of the private sector perspective to mobilise them for partnership • Learnings from Case Studies - iDPP in Kenya and Develop PPP in Philippines • Even if setting up and running private sector partnerships is challenging, it is worth the effort due to impact, sustainability etc |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> • Follow up with SNRD Asia to probably document learnings on challenges and how to overcome them in a structured way for further use |
| Is a follow-up required? | No |

DÉCHIFFRER LE CODE : Surmonter les défis et débloquer le succès dans les partenariats publics-privés

| | |
|-----------------------|---|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> • Mieux comprendre le point de vue du secteur privé pour le mobiliser en faveur d'un partenariat • De nombreux enseignements ont été tirés des études de cas – « iDPP » au Kenya (Integrated development partnerships with the private sector) et « DeveloPPP » aux Philippines • Même si la mise en place et la gestion de partenariats avec le secteur privé sont difficiles, l'effort en vaut la peine en raison de l'impact, de la durabilité, etc. |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> • Assurer le suivi avec SNRD Asia pour probablement documenter les apprentissages sur les défis et la façon de les surmonter de manière structurée pour une utilisation ultérieure. |
| Suivi nécessaire | Non |



FNS & Fragility – A cross sector network workshop on resilience analysis

| | |
|---|--|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> Resilience analysis is important for any FNS project in fragile contexts Resilience is enhanced through different capacities Cross sector exchange with NICD |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> Projects realize a resilience analysis Resilience capacities matrix is a tool to be used Call ins will be organized between FNS WG and TDAWG of NICD |
| Is a follow-up required? | Yes |

FNS & Fragilité - Un atelier de réseau intersectoriel sur l'analyse de la résilience

| | |
|-----------------------|--|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> L'analyse de la résilience est importante pour tout projet « Nutrition et Sécurité alimentaires » qui se trouve dans des contextes fragiles La résilience est renforcée par différentes capacités Échange intersectoriel avec le NICD |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> Les projets doivent réaliser une analyse de résilience La matrice des capacités de résilience est un outil à utiliser Des appels seront organisés entre le groupe de travail 'FNS' et le groupe de travail 'TDA' du NICD pour des échanges |
| Suivi nécessaire | Oui |



How climate-smart are our interventions? – A critical reality check between theory and implementation

| | |
|---|---|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> • Need to better use SNRD working groups for knowledge continuity and management for climate-sensitive interventions • Partner engagement in the climate debate is key and needs to be reflected in GIZ projects • Multitude of existing climate-smart approaches in GIZ need to be stronger linked to sectorial departments and programmes, strengthening knowledge exchange |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> • Promote cross-working group exchange in SNRD • Connect projects with climate approaches and promote exchange |
| Is a follow-up required? | Yes |

Dans quelle mesure nos interventions sont-elles adaptées au climat ? - Une vérification critique de la réalité entre la théorie et la mise en oeuvre.

| | |
|-----------------------|---|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> • Nécessité de mieux utiliser les groupes de travail de la SNRD pour la continuité et la gestion des connaissances en vue d'interventions sensibles au climat. • L'engagement des partenaires dans le débat sur le climat est essentiel et doit se refléter dans les projets de la GIZ. • La multitude d'approches climato-intelligentes existantes au sein de la GIZ doit être mieux reliée aux départements et programmes sectoriels, afin de renforcer l'échange de connaissances. |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> • Promouvoir les échanges entre groupes de travail au sein de la SNRD • Connecter les projets avec des approches climatiques et promouvoir l'échange |
| Suivi nécessaire | Oui |



GTA in practice – examples from GIZ’s agriculture, food and nutrition and rural development portfolio

| | |
|---|--|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> Female role Models are so important for GTA and rural development It’s crucial to start from young women’s needs and point if departure (especially in relation to the 3R) It’s important to combine access to resources with a support for personal development and entrepreneurial mindset!! |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> Share more success stories and role models with decisions makers and policy level. Invest more in youth employment with focus on young women. Link it to the overall food system transformation agenda. |
| Is a follow-up required? | Yes |

GTA en pratique - exemples du portefeuille de la GIZ en agriculture, alimentation, nutrition et développement rural.

| | |
|-----------------------|--|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> Les modèles féminins sont très importants pour les approches transformatrices de genre et le développement rural Il est essentiel de partir des besoins et des situations initiales des jeunes femmes (en particulier leurs droits, ressources et responsabilités). Il est important de combiner l'accès aux ressources avec un soutien au développement personnel et à l'esprit d'entreprise. |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> Partager davantage d'exemples de réussite et de modèles avec les décideurs et les responsables politiques. Investir davantage dans l'emploi des jeunes en mettant l'accent sur les jeunes femmes Faire le lien avec l'agenda mondial de transformation des systèmes alimentaires. |
| Suivi nécessaire | Oui |



Coordinating joint action on Food Systems (FS) Transformation through Agroecology (AE) to Achieve Zero Hunger using an Integrated Analytical FS/AE framework – example from “green” GIZ cluster in India

| | |
|---|---|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> • More evidence required to support the business case for private sector to engage in Agroecology • Much investment needed to move from policy into practice • Coordination of ecosystem actors. It's a collective effort to promote agroecology and strengthen territorial markets |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> • Follow on conversations. It doesn't end here • GiZ in the lead of gathering evidence from current work and partners to support these engagements |
| Is a follow-up required? | Yes |

Coordonner l'action conjointe sur la transformation des systèmes alimentaires (FS) à travers l'agroécologie (AE) pour éliminer la faim en utilisant un cadre analytique intégré FS/AE - Exemple du cluster "vert" de la GIZ en Inde

| | |
|-----------------------|--|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> • Davantage de preuves sont nécessaires pour étayer l'analyse de rentabilisation incitant le secteur privé à s'engager dans l'agroécologie • De nombreux investissements sont nécessaires pour passer de la politique à la pratique • Coordination des acteurs de l'écosystème. C'est un effort collectif pour promouvoir l'agroécologie et renforcer les marchés territoriaux |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> • Il faut poursuivre ces conversations • Que la GiZ conduise la collecte de preuves issues des travaux en cours et des partenaires pour soutenir ces engagements. |
| Suivi nécessaire | Oui |



From climate science to action – how climate risk analyses can contribute to the resilience of agricultural food system

| | |
|---|---|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> • Adaptation is more cost-effective than coping with the risks of climate change • Scientific findings are key to support government and development actors, as well as farmers in prioritizing their adaptation investments • There is a need for science-based adaptation planning which requires sound climate risk analyses and assessment of potential adaptation strategies |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> • Disseminate results |
| Is a follow-up required? | No |

De la science du climat à l'action - comment les analyses des risques climatiques peuvent-elles contribuer à la résilience des systèmes agricoles alimentaires

| | |
|-----------------------|---|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> • L'adaptation est plus rentable que la gestion des risques liés au changement climatique. • Les résultats scientifiques sont essentiels pour aider les gouvernements et les acteurs du développement, ainsi que les agriculteurs, à hiérarchiser leurs investissements en matière d'adaptation. • Il est nécessaire de mettre en place une planification de l'adaptation fondée sur des données scientifiques, ce qui suppose des analyses solides des risques climatiques et une évaluation des stratégies potentielles d'adaptation. |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> • Diffuser les résultats |
| Suivi nécessaire | Non |



DIGITALISATION: The role of Traceability and Remote Sensing in the Light of the EUDR

| | |
|---|---|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> • Product traceability from plantation to market • Traceability opens doors to the European market • Traceability requires adequate technological infrastructures |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> • Consider data ownership • Evaluate implementation costs • Comply with local regulations and laws on data management. |
| Is a follow-up required? | Yes |

NUMÉRISATION : Le rôle de la traçabilité et de la télédétection à la lumière de l'EUDR

| | |
|-----------------------|--|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> • Traçabilité des produits depuis la plantation • La traçabilité ouvre les portes du marché Européen • La traçabilité nécessite des infrastructures technologiques adéquates |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> • Prendre en considération la propriété des données • Evaluer le coût de mise en oeuvre • Respecter les réglementations et lois locales sur la gestion des données. |
| Suivi nécessaire | Oui |

Integrated solutions for Rural Development –leveraging impact with responsible land governance

| | |
|---|--|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> • Land governance tools have a high potential for integration with rural development projects • Women's limited access to land is an obstacle for there presented rural development projects/clusters • Land fragmentation and conflicts are obstacles for there presented interventions in rural development |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> • Knowledge exchange and co-creation between the Global Programme Responsible Land Policy & PEACECORE Project in Nigeria • Knowledge exchange and co-creation between the Global Programme Responsible Land Policy & SeenSuuf Project in Senegal • Analysis of existing regional approaches of resolving farmer-herder conflicts |
| Is a follow-up required? | No |

Solutions intégrées pour le développement rural - maximiser l'impact grâce à une gouvernance responsable des terres

| | |
|-----------------------|---|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> • Les outils de gouvernance foncière ont un fort potentiel d'intégration dans les projets de développement rural. • L'accès limité des femmes à la terre est un obstacle pour les projets de développement rural représentés. • La fragmentation des terres et les conflits fonciers sont des obstacles aux interventions représentées en matière de développement rural. |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> • Échange de connaissances et co-création entre le Programme mondial pour une politique foncière responsable et le projet PEACECORE au Nigeria. • Echange de connaissances et co-création entre le Programme Global Politique Foncière Responsable et le Projet Seen Suuf au Sénégal • Analyse des approches régionales existantes en matière de résolution des conflits entre agriculteurs et éleveurs |
| Suivi nécessaire | non |



Bringing gender to the policy table: Towards inclusive agri-food policies

| | |
|---|--|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> We need better gender-disaggregated data, evidence and experts Diverse stakeholder groups and gender experts must be meaningfully integrated into all parts of policy design. This includes advocacy support where needed, and strong mandates in decision-making processes For gender-sensitive policies to achieve impact, we need to ensure those impacted by the policy know their rights and those implementing the policy (at all levels) are informed, capacitated and held accountable |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> Resources of the session will be shared with the group via P4RD |
| Is a follow-up required? | No |

Mettre le genre sur l'agenda politique pour l'élaboration de politiques agroalimentaires inclusives

| | |
|-----------------------|---|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> Nous avons besoin de données, de preuves et d'experts mieux ventilés par genre. Les divers groupes de parties prenantes et les experts en matière de genre doivent être intégrés de manière significative à tous les stades de l'élaboration des politiques. Cela inclut un soutien en matière de plaidoyer, si nécessaire, et des mandats forts dans les processus de prise de décision. Pour que les politiques sensibles au genre aient un impact, nous devons nous assurer que les personnes cibles connaissent leurs droits et que les personnes qui mettent en œuvre la politique (à tous les niveaux) sont informées, dotées des compétences nécessaires et tenues responsables. |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> Les ressources de la session seront partagées avec le groupe via P4RD |
| Suivi nécessaire | Non |



Innovative climate approaches to strengthen agriculture productivity and resilience: Lessons learned from Malawi, Zambia, Ghana, Liberia, Ivory Coast and Madagascar

| | |
|---|---|
| Key takeaways, decisions, and/or insights | <ul style="list-style-type: none"> • Access to first hand information (e.g. climate information) and scarcity to understand them is key • Innovative climate approaches are utilized in projects in many different sectors • We already have similar approaches in different GIZ projects and should exchange more often |
| Action items and tasks | <ul style="list-style-type: none"> • More exchange • Knowledge of what project with what activities are in GIZ • Learn from each other |
| Is a follow-up required? | Yes |

Des approches climatiques innovantes pour renforcer la productivité agricole et la résilience : Cas du Malawi, de la Zambie, du Ghana, du Libéria, de la Côte d'Ivoire et de Madagascar

| | |
|-----------------------|---|
| Points clés à retenir | <ul style="list-style-type: none"> • L'accès à des informations de première main (par exemple, des informations sur le climat) et la rareté des informations pour les comprendre sont des éléments clés. • Des approches climatiques innovantes sont utilisées dans des projets dans de nombreux secteurs différents. • Nous avons déjà des approches similaires dans différents projets de la GIZ et nous devrions les échanger plus souvent. |
| Recommandations | <ul style="list-style-type: none"> • Organiser plus d'échanges • Il faut accroître la connaissance des projets et des activités de la GIZ • Apprendre les uns des autres |
| Suivi nécessaire | Oui |

